



Communiqué de presse

26 agences MMA célèbrent leur centenaire

Le Mans, le 20 octobre 2023 - En 1922, trois mutuelles historiques du Mans signent une convention de non-concurrence, d'assistance et d'entraide et créent une marque commune : Les Mutuelles du Mans. À cette époque, les Mutuelles du Mans comptent déjà 500 000 sociétaires et s'appuient sur un réseau de 950 agents, tous entrepreneurs et chefs d'entreprise. Dès lors, la volonté de développer un réseau partout en France s'est matérialisée par la création de nombreuses agences. Ainsi, sur les 1 595 agences qui jalonnent aujourd'hui le territoire, 26 agences MMA nées « Les Mutuelles du Mans » fêtent cette année leurs 100 ans.

26 agences parmi les 1 595 du réseau MMA célèbrent cette année leur centenaire

Auxi-le-Château, Avallon, Champagnole, Chauny, Craponne-sur-Arzon, Dax, Deauville, Draguignan, Le Havre, Mayet, Montereau, Noirmoutier-en-l'Île, Poix-de-Picardie, Rennes, Riom-ès-Montagnes, Romorantin-Lanthenay, Roquemaure, Roscoff, Saintes, Tarbes, Troyes, Valenciennes, Vallet, Yvetot ainsi que deux agences situées à Carpentras.

Éric Lécuyer, Directeur Général de MMA déclare : *« Ce qui fait notre force, c'est la puissance de notre réseau. La proximité et l'ancrage de longue date de nos Agents Généraux leur permettent de dépasser leur mission première d'assureur et de se positionner comme des acteurs incontournables de leur bassin de population, d'emplois et d'entreprises. MMA avance aux côtés de tels chefs d'entreprise depuis un siècle. Je tiens à les féliciter pour cette exemplaire longévité et leur souhaite un bel et mémorable anniversaire ».*

Le centenaire de l'agence du Havre

Fondée en 1923, l'agence du Havre fait partie des 26 agences MMA qui célèbrent leur centenaire cette année. Avec plus de 9 500 clients et 18 000 contrats, elle a su s'adapter pour répondre aux défis des époques successives.

Bernard Pollet, Directeur associé de l'agence MMA du Havre témoigne : *« Célébrer les 100 ans d'une agence, d'une entreprise, est un moment particulier dans une vie. Au fil des années, des décennies même, nous avons constitué une équipe performante de 16 personnes spécialisées par marché. Comme beaucoup de chefs d'entreprise, j'ai fait partie du Centre des jeunes dirigeants d'entreprise (CJD) dont la conviction première est de toujours placer l'économie au service de l'homme. C'est notre vision de l'assurance, celle qui nous permet chaque jour d'accompagner le développement de nos clients en nouant un partenariat basé sur la confiance, la réactivité et la personnalisation ».*



De gauche à droite : Thierry Crahès, Directeur du Développement Agents chez MMA, Bernard Pollet, Directeur associé de l'agence MMA du Havre et Éric Lécuyer, Directeur Général MMA lors de la célébration du centenaire de l'agence du Havre le 27 septembre 2023.

À propos de MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Spécialiste du marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

<https://www.mma.fr/>

Contacts Presse : Advocaciz

Ambre Fourneau 06 44 39 89 25 – ambre.fourneau@advocaciz.com

Shanez Richert 06 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com

MMA IARD – Société anonyme au capital de 537.052.368 euros entièrement versé – Entreprise régie par le Code des assurances – RCS Le Mans 440 048 882 – Siège social : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon, 72030 Le Mans CEDEX 9. IDU REP Eco circulaire : FR231780_03XLOT